

例会報告

第2194回例会報告議事録

日時 23年4月12日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：渡辺支配人

(ホテルマークワン我孫子店)

会長挨拶

塩毛会長



最初にお断りしなければならないのですが、先週の例会は録音できず、若干記事の文字が少なくなっております。ご了承いただきたいと思います。

先週、理事役員会を行ないました。

まず、緊急のクラブ協議会で決定した我孫子市に対する義援金100万円、国際ロータリーを通しての災害義援金10万円についてです。一人当たりいくらかと決めるのではなく、ロータリアンの意志にまかせて集める事が決定しました。銀行振込でも、こちらにお持ちいただいても構いません。文書はファックスなりでお送りしますので宜しくお願い致します。

豊原RCに参加する方が6名決定しました。団長を上村晃一会員にお願い致します。植崎会員、高島会員、澁谷会員、米田会員、それと昨年退会されましたが和上元会員の総勢6名が行ってくださいます。本来、私、会長も行かなければならないのですが、申し訳ありません。22日に出発され、26日に戻られる予定です。

先週、この席でソクラテスの言葉「その使い方を知るまで、富者の財産をほめてはならぬ」という言葉を紹介したのですが、台湾に聞こえたかどうか分かりませんが、ちょうど台湾より4月6日付けで「救援の災害活動として日本円で50万円送ります。我孫子RCで使ってください。銀行口座名を教えてください」という手紙が届きました。

ちょうど今日で震災から一ヶ月経ちました。想定外の事が色々ございました。津波がすごいなと驚いたのが初日でしたが、津波だけの被害にとどまりませんでした。約3万の人が死亡・行方不明です。阪神大震災が6千5百人でしたから、相当な被害です。建物の全壊、道路鉄道はもちろんで、停電についても、最初は計画停電なんていう聞いた事もないような言葉が出て来ました。そのうち電気の使用制限という言葉が出て来たり、電車が運休、避難民の方が全国に散らばって行く、雇用の問題も出て来ました。今日も余震がありました。こんなにも大きく、こんなにも長続きしている。それが余震なのか、全体の地震の中の序章にすぎないのか、そんなことすらわかりません。原発にしましても、現在、20キロ圏外の人でも避難してくださいという事になっています。魚も捕れない状況です。東電に関しては、会社設立以来初めて無配だそうですが、東電自体が残るのかもわかりません。一ヶ月経って、想像してない事がどんどん出て来ています。

私は住宅建築する仕事をしていますが、瓦を直したくても、瓦がない。合板、エコキュートの機械、IHのコンロ、流し台、ユニットバス等がありません。浄化槽も東北が優先されているので品薄です。トイレの便器もない。非常に困っています。

日本は平和ほけしていると言われて久しいのですが、こういう災害を私たちは何かの教訓にしなければいけない。色んな事は自然に流れて行くもんだと安易に考えていた自分を反省して、非常時の会社の対応について検証してみる良い機会かなと思っている次第です。

出席報告

塚田出席委員長

出席率70.4%

親睦活動委員会報告

塩毛会長(代理)

丸田会員、お誕生日おめでとうございます。

今まで渡す機会がなかった今井会員(1月2日)もおめでとうございます。



丸田会員

「46歳になりました(笑)。不況がずっと長引いて、地震が来て、津波が来て、私の誕生日だっていう事で、みんなから『そういう時に誕生日やってる場合じゃないだろう』と響感を買いました。いつもロータリーで祝っていただいて感謝しております。本当にありがとうございました。」



今井会員

「千葉県議会議員選挙におきまして、クラブをずっと欠席をさせていただき、申し訳ありませんでした。おかげさまで大きな票をいただき、二期目の当選をさせていただきました。ありがとうございました。

非常に大きな地震の災害がありまして、今回の選挙は異例尽くめで、千葉県内でも選挙活動が制約されました。一日も早い被災者の方々の復興に努力するとともに、千葉県も相当数の被災地があります。皆さんの復興のために働かせていただきたいと思います。ありがとうございました。

会長エレクト研修セミナー報告

丸田会員



先週の日曜日に志賀エレクトの代理で、会長エレクト研修セミナーに行き参りました。本来ならば志賀エレクトに引き継いでご報告しなければならないのですが、再来週の日曜日が地区協議会なので、地区協議会に出席される方に連絡する事のみ代理でご報告させていただきますと思います。

まず会長にお願いしたい事として、7月1日までにガバナー補佐あてに活動計画の指標を提出してくださいとの事です。

クラブとして、できるだけ数値化できるような長期の目標を立てて、9月のガバナー公式訪問の時に、各委員会の目標がどの程度進んでいるかを具体的に話してほしいとのことです。次年度のガバナーは今年度の織田ガバナーと違って、細かい部分まで知って動かされるようです。

来週に合同例会があり再来週の日曜日が地区協議会なのですが、次年度ガバナーとしては、地区協議会が終わってから目標をたててスタートするのではなく、あらかじめ準備して、疑問等あればその場で聞いてもらいたいそうです。

会員増強は各クラブ10%を目標にしてほしいとの事です。WCSはRIとしては認められなくなったそうで、各クラブ単位で継続してほしいそうです。

参加者は以下の方々になります。

奉仕委員会は私が参加します。会員増強についてですが、千葉県の2790地区では145名入会があり、退会が117名でした。退会の防止策も考えてほしいと言われました。

職業奉仕委員会は星野会員に出ていただきます。職業奉仕は今期の織田ガバナーの方針を継続して行きたいそうです。

社会奉仕委員会は野田会員に出ていただきます。2334決議の研修と震災への継続的な支援を目標にして計画してほしいとの事です。

国際奉仕委員会は鈴木会員に出ていただきます。国際人プロジェクトと青少年交流を通じて国際奉仕の計画をしてほしいとの事です。

新世代委員会は、地区の予算の40%をライラや新世代で使っているそうなのですが、40%も使って正しいのかどうかを検討していただきたいと言われました。

財団は松本会員に出ていただきます。財団の寄付に対して不信があるようならば、その場で聞いてほしいとのことです。

米山財団の方も寄付をお願いしたいとの事です。奨学生のために一人1万5千円はしてほしいそうです。

山田修平ガバナーエレクトは大変細かい方ようです。数値化目標にして、具体的にお聞きになりたいようですので、9月6日のガバナー公式訪問に向けて、今後皆さんで協力しなければならないなと思いました。

寄せ書きと寄付金についての提案

尾上会員



先週の植崎会員の金婚式への色紙の寄せ書きにご協力いただき、ありがとうございました。結婚式のお祝いに品物を渡すだけで今まで終わっていたのですが、ロータリーの活動ができるのも奥様方のバックアップのおかげだと思っているので、感謝の気持ちを伝えるために何かできないか会長に相談したところ、色紙に寄せ書きすることにしました。ご協力よろしくお願い致します。

寄付金に関してですが、こういう時こそニコニコボックスを使ってはいかがでしょうか。

寄付金の領収書について

瀧日会員



100万円の寄付をしまして、皆さんがそれぞれ出される事になりますが、市役所から領収書を出してもらうのが難しい場合は、我孫子RCからの領収書に、市から我孫子RCに出された領収書のコピーを添付すればよいと思います。

会議室使用料の改定について

渡辺支配人（ホテルマークワン我孫子店）



まず本日エアコンの不具合がありましたことをお詫び申し上げます。
 会議室の使用料についてですが、今まで1万500円を1回につきいただいていたのですが、お客様のご利用の幅を広げて販売して行きたいという目的で、4月から5,250円に変更させていただきます。
 ロータリークラブの皆様方にも、こういった料金でホテルマークワンをご利用できるということを広めていただければと思います。よろしくお願い致します。貴重なお時間をありがとうございました。

豊原RC訪問について

上村晃一会員



今回50周年の台湾訪問なのですが、先日の話し合いで、自粛して寄付に回そうという話も出たのですが、例えば、会社の50周年に古くから友人として付き合い合っている人が、うちで不幸があったので出席できないと言われたら、「あれほど我々は親しくしていたのに、こういう時は出てくれないのかな」となってしまいます。無理しても出席した方がいいのではと思います、今回あえて出席しようかなと思いました。

幹事報告

小池幹事



- ・例会変更のお知らせ
 柏西RC 5月6日（金）夜間例会 19:00～ クレストホテル・柏
- ・イギリスのロータリークラブからのシェルターボックスの新聞記事紹介
 『『避難所にも個室空間』岩手県大船渡市の市立大船渡中学校体育館に白い半球形のテントが20個並んだ。イギリスの非営利団体からの寄付で、シェルターボックスのテント。プライバシーも守られ、寒さもしのぐため被災者に好評だ。テントは直径3.4m、高さ2.4m、調理器具や簡易浄水器もあり、家族や知人同士5人程で暮らせる』イギリスのロータリークラブからのもので、ロータリークラブのマークが入っています。
- ・来週は19日は休会で、22日に夜間合同例会になります。



ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
今井会員	当選させていただきました。長い間欠席していました。誕生祝いをいただきました。	10,000円
丸田会員	誕生日祝いありがとうございます。	2,000円
当日計		12,000円
今期累計		321,000円

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp
 メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。